Guillermo Alfredo Torres, total puntería a los 60



La Habana, 11 feb (JIT) El tirador Guillermo Alfredo Torres cumple 60 años de edad, razón por la cual se reafirma como el atleta cubano en activo más longevo.

El especialista de la modalidad del skeet (tiro al plato), desde su natal San Antonio de los Baños, en la provincia de Artemisa, confirmó a **JIT** que seguirá «hasta que pueda defender los colores de Cuba».

Actualmente se prepara para participar en los Juegos Panamericanos de Lima 2019, que significarán su oncena asistencia, en una seguidilla iniciada en San Juan 1979.

A su vez, la justa peruana será muy importante de cara a la clasificación hacia los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

«Estaremos antes en una base de entrenamiento y en la Copa del Mundo de Acapulco, en marzo, muy importantes para nosotros por las dificultades con los cartuchos», anunció este domingo de celebración mediante la vía telefónica.

Con una primera participación en Moscú 1980, se trata del deportista cubano con más participaciones en juegos olímpicos, nada menos que seis. Tras nos lograr cupo a los de Río de Janeiro 2016, ahora pretende volver a esas citas sacando el pasaje en Lima.

En juegos panamericanos tiene 14 preseas, dos de esas de oro. Recuerda con emoción la edición de 1991, cuando implantó récord mundial, al romper 224 platos de 225 posibles. En Santo Domingo 2003 igualó entonces el de 125, de igual número posible.

Su impresionante carrera lo sitúa como el primer cubano que ganó una medalla individual en un campeonato mundial, cuando conquistó bronce en el celebrado en Valencia, Venezuela, en 1987.

Torres, quien disparó por primera vez una escopeta a los ocho años, guiado por su padre Servilio, llegó al equipo nacional hace 43 años y en 1978 debutó con plata por equipos en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Medellín, Colombia. En esas lides acumula 11 medallas de oro.

En la última versión de Barranquilla 2018 se alzó con el oro individual, para retomar la hegemonía de Cuba en esa prueba. Fue la tercera ocasión para su hoja de servicios, que aún dista de cerrarse.

Quedan muchos platos por quebrar en el aire de su deporte.

El especialista de la modalidad del skeet (tiro al plato), desde su natal San Antonio de los Baños, en la provincia de Artemisa, confirmó a **JIT** que seguirá «hasta que pueda defender los colores de Cuba».

Actualmente se prepara para participar en los Juegos Panamericanos de Lima 2019, que significarán su oncena asistencia, en una seguidilla iniciada en San Juan 1979.

A su vez, la justa peruana será muy importante de cara a la clasificación hacia los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

«Estaremos antes en una base de entrenamiento y en la Copa del Mundo de Acapulco, en marzo, muy importantes para nosotros por las dificultades con los cartuchos», anunció este domingo de celebración mediante la vía telefónica.

Con una primera participación en Moscú 1980, se trata del deportista cubano con más participaciones en juegos olímpicos, nada menos que seis. Tras nos lograr cupo a los de Río de Janeiro 2016, ahora pretende volver a esas citas sacando el pasaje en Lima.

En juegos panamericanos tiene 14 preseas, dos de esas de oro. Recuerda con emoción la edición de 1991, cuando implantó récord mundial, al romper 224 platos de 225 posibles. En Santo Domingo 2003 igualó entonces el de 125, de igual número posible.

Su impresionante carrera lo sitúa como el primer cubano que ganó una medalla individual en un campeonato mundial, cuando conquistó bronce en el celebrado en Valencia, Venezuela, en 1987.

Torres, quien disparó por primera vez una escopeta a los ocho años, guiado por su padre Servilio, llegó al equipo nacional hace 43 años y en 1978 debutó con plata por equipos en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Medellín, Colombia. En esas lides acumula 11 medallas de oro.

En la última versión de Barranquilla 2018 se alzó con el oro individual, para retomar la hegemonía de Cuba en esa prueba. Fue la tercera ocasión para su hoja de servicios, que aún dista de cerrarse.

Quedan muchos platos por quebrar en el aire de su deporte.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/183213-guillermo-alfredo-torres-total-punteria-a-los-60



Radio Habana Cuba